

こぶしの花	学校教育目標 日々のめあてを持ち 心豊かで 主体的に生きる力を持つ子の育成	市川市立国府台小学校 市川市国府台5-25-4 TEL 047-372-4672 FAX 047-372-4673
	重点目標 三つの元気 ～頭の元気 体の元気 心の元気～	文責 校長 小西 昭仁



一気に季節が移り変わり、朝晩の冷え込みを感じております。また、空気が澄み、第3校舎4階の窓から、雪化粧した富士山がきれいに見える時期となりました。

11日(土)に行われた学習参観では、多くの保護者・ご家庭の方々にご来校いただきました。ありがとうございました。お子様の学校での学習やふれあい集会に向けた音楽活動の様子はいかがだったでしょうか。中には、多くの参観者に緊張している児童もおりましたが、それぞれが熱心に学習活動に取り組み、級友とともに楽しそうに過ごしている様子を見ていただけたのではないかと考えております。

そして、16日(木)には、皆様にご覧いただいた練習の成果を全校で発表する「ふれあい集会」を行いました。どの学年も一致団結し、素晴らしい歌声を体育館に響かせました。私は講評で、まずは「感動しました!」という一言しかありませんでした。以下、講評の一部です。

1年生: 元気な声、かわいい振り付けにほっこりしました。上級生も振り付けに合わせて、一緒に手を振ってくれました。

2年生: まるでミュージカルを観ているかの気持ちになりました。元気な歌と一生懸命に演じる姿がマッチしていて素晴らしかったです。

3年生: 全員が曲に合わせて体を揺らしながら歌っている姿に、私も自然と体を揺らしてしまうほど、楽しい気持ちにさせてくれました。

4年生: 曲想に合わせた強弱や出だしの声のそろえ方など、メリハリのある素晴らしい歌声でした。学年が一つにまとまっていました。

5年生: トップバッターということもあり緊張したことと思いますが、そんな心配もつかの間、会場の雰囲気を一変するような素晴らしい歌声を響かせてくれました。合奏のTRAIN-TRAINは懐かしくて、思わず口ずさんでしまいました。

6年生: 誰もが「さすが6年生」と思わせるような、素敵なハーモニーを奏でてくれました。

10日(金)には市内音楽会でも同曲を合唱しましたが、どちらも一人一人がスターとして輝いていました。国府台小が笑顔で溢れる、感動のある合唱でした。

5組・6組: 一生懸命練習し、学年の仲間と一つになって、素敵な歌声を響かせてくれました。

また、学習参観の午後に行われた「ふれあい祭り」では、多くのボランティアの皆様のお陰で、児童たちは楽しいひと時を過ごすことができました。どのブースも満員御礼で、児童たちの笑い声や楽しそうな表情が印象的でした。自分で作ったスライムや剣、ブーブー風船やしおり、釣り堀や射的などで得た景品を、友達同士で見せ合ったり、遊んだり、教職員に笑顔で見せてくれたりと、会のネーミングの如く、様々なところで「ふれあい」を感じることができました。本当に、あっという間の90分間でした。準備・運営にあたられた皆様はもちろん、当日ご協力いただいた皆様、児童たちのためにありがとうございました。良い思い出になったことと思います。

さらに、10月末から11月初めにかけては、時季外れのインフルエンザ流行に伴い、学級閉鎖や臨時休校、ご家庭でのお子様の体調管理など、ご心配と多大なるご協力を願うこととなり、申し訳ありませんでした。9月中旬にも心配される時期がありましたが、今回は文書でもお知らせしたように、10月30日(月)には150名を超える欠席者となってしまいました。現在は落ち着きを取り戻し、インフルエンザの罹患者はほとんどおりません。しかし、今季は一度罹患した児童も再度罹患したり、報道等で心配されているようにコロナ禍の影響で免疫力が低下したりしていることが相まって、これからの時期も油断はできない状況は続くと考えられます。学校では、手洗い・うがいを励行させていただきますので、ご家庭でもご指導をお願いいたします。また、マスクの着用に関しても、ご家庭の判断でお子様にご促しいただくと助かります。